

## Las familiares retiran 3.000 millones de euros en 1 sólo mes de los depósitos

Escrito por tucapital.es - 27/11/2014 11:03

---

Las familiares sacan en 1 sólo mes (octubre 2014) más de 3.000 millones de euros de los depósitos. Es una de las mayores bajadas desde julio de 2012 justamente antes de ser rescatado Bankia y el cuarto mes consecutivo de bajadas; cosa que no nos extraña por los bajos tipos que están ofreciendo:

- <http://www.tucapital.es/depositos/de...ones-de-euros/>

Salu2.

=====

## Re: Las familiares retiran 3.000 millones de euros en 1 sólo mes de los depósitos

Escrito por larpeiro - 27/11/2014 12:40

---

La pregunta es a donde han destinado esas familias ese dinero.

Es posible que si se lleva a cabo el plan Juncker, para el cual es necesario unos 250.000 millones en iniciativa privada a través del BEI, este emita bonos como ya hizo hace unos años con un interés decente, hace años creo que fue del 5% o el 7%, seguro que esta vez no es tanto, pero si fuera solo un 3%, creo que iríamos de cabeza.

Quizas es tema de otro post, pero que pensais sobre esta posibilidad.

=====

## Re: Las familiares retiran 3.000 millones de euros en 1 sólo mes de los depósitos

Escrito por masero - 27/11/2014 13:58

---

larpeiro escribió:

La pregunta es a donde han destinado esas familias ese dinero.

Es posible que si se lleva a cabo el plan Juncker, para el cual es necesario unos 250.000 millones en iniciativa privada a través del BEI, este emita bonos como ya hizo hace unos años con un interés decente, hace años creo que fue del 5% o el 7%, seguro que esta vez no es tanto, pero si fuera solo un 3%, creo que iríamos de cabeza.

Quizas es tema de otro post, pero que pensais sobre esta posibilidad.

Que la renta fija también está por los suelos, además como tenga un interés un poco decente seguro que la sacan solo para institucionales y a nosotros que nos den como siempre :( saludos

=====

## Re: Las familiares retiran 3.000 millones de euros en 1 sólo mes de los depósitos

Escrito por Rama - 01/12/2014 10:37

---

larpeiro escribió:

La pregunta es a donde han destinado esas familias ese dinero.

Es posible que si se lleva a cabo el plan Juncker, para el cual es necesario unos 250.000 millones en iniciativa privada a través del BEI, este emita bonos como ya hizo hace unos años con un interés decente, hace años creo que fue del 5% o el 7%, seguro que esta vez no es tanto, pero si fuera solo un 3%, creo que iríamos de cabeza.

Quizas es tema de otro post, pero que pensais sobre esta posibilidad.

Si eso pasa estate seguro de que no podríamos acceder a esos bonos. Serían solo para bancos y demás instituciones rapiñeras. Resultado los bancos nos darían un 0.70% por nuestro dinero y cobrarían un 4% en esos bonos.

Es lo que hacen siempre, no hay que ser muy inteligente, solo pertenecer al círculo de los poderosos.

(asco)

=====